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В чет  годовщины Армии и Флота
23-го февраля в актовом зале института состоялось торжествен

ное собрание, посвященное 55-й годовщине Советской Армии и 
Военно-Морского Флота. С докладом о славном пути Вооружен
ных Сил СССР выступил полковник Б. Р. Белотелое.

Состоялось вручение правительственных наград. Медалью «За 
безупречную службу» I степени награждены В. М. Атаманчук,
B. М. Воробьев. И. В. Казаков, Н. И. Пехота, Н. Л. Пушкарев, 
Б. И, Савельев, В. Т. Титов, В. Г. Томилин, медалью «За 
безупречную службу»' II степени — Д. П. Акулич, Б. И. Богданов, 
Г. И. Ковалев.

За успехи в обучении и воспитании студентов приказом ректора 
объявлена благодарность офицерам — преподавателям военной 
кафедры: М. Н. Беленькому, А. К. Назаренко, В. Н. Коломейцу,
Н. И. Пехоте, М. В. Преснову, А. С. Рогачевскому, Н. Ф . Ряскину, 
Е, Я. Руднику, М. М. Алексееву, Ф . А. Хохлову, В. И. Пузикову,
C. И. Телятникову, А. В. Субочу и механику А. Г. Анашкину. 

Объявлена также благодарность сотрудникам института —
офицерам запаса и студентам.

В ПАРТИЙ НОМ  К О М И Т ЕТ Е

О ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЕ 
СРЕДИ СТУДЕНТОВ

Партийный комитет на оче
редном заседании рассмотрел 
вопрос о выполнении планов 
идейно-воспитательной рабо
ты на кафедрах радиотехниче
ского и машиностроительного 
факультетов, а также о поста
новке воспитательной работы 
в институте.

Проверка показала, что пла
ны идейно-воспитательной ра
боты в основном выполняются. 
На заседаниях кафедр регу
лярно заслушиваются отчеты 
преподавателей: о их работе 
с первокурсниками, в обще
житии. об организации встреч 
с руководителями производст
венных коллективов и лередо- 

.виками труда. Однако отме
чено, что не все кафедры дер
жат связь с комсомольским 
активом, что снижает влияние 
преподавателей на студентов, 
редко проводятся заседания 
по вопросам воспитания с уча
стием студентов.

По воспитательной работе в 
целом по институту были от
мечены следующие недостат
ки.

Многие преподаватели огра
ничиваются рамками лекцион
ных и практических занятий, 
не имеют тесной связи с ши
рокой массой студенчества. 
Некоторые кураторы групп 
слабо изучают индивидуальные 
особенности студентов, не ин
тересуются их жизнью во вне- 
учебное время. На ряде ка
федр деятельность кураторов 
оценивается только по резуль
татам учебы. Формализм в ра
боте ряда преподавателей и

отсутствие надлежащего конт
роля со стороны деканатов 
приводят к тому, что органи
зуемые студенческие темати
ческие вечера, диспуты, бесе
ды на морально-этические те
мы проходят не всегда качест
венно, что снижает воспита
тельное воздействие.

Партийный комитет отмеча
ет, что уровень комсомольской 
работы в группах является все 
еще низким. Об этом свиде
тельствует порой невниматель
ное отношение студентов друг 
к ДРУГУ, а в ряде случаев без
различие к товарищу по груп
пе, иногда проявляемое лож
ное чувство товарищества.

Партийный комитет обязал 
секретарей партийных бюро, 
деканов факультетов усилить • 
индивидуальную воспитатель
ную работу со студентами и 
преподавателями. На всех фа
культетах рекомендовано про
вести открытые партийные со
брания с повесткой — «Об уси
лении индивидуальной рабо
ты со студентами».

Профком института должен 
регулярно в каждом обще
житии проводить беседы со 
студентами о нормах поведе
ния и моральном облике сту
дента. Особое внимание обра
тить на изучение индивидуаль
ных особенностей студентов и 
проводить воспитательные ме
роприятия с учетом их.

В подборе кураторов ориен
тироваться в основном на ве
дущих, наиболее квалифициро
ванных и авторитетных препо
давателей, в том числеви за
ведующих кафедрами.

I

НА СНИМКАХ: 
ф  Экзамен по теории авто

матического регулирования 
сдает четверокурсница элект
ротехнического факультета Га
лина Копылова. Хорошо сдала 
она экзамены в зимнюю сес
сию!

Принимает кандидат тех
нических наук А. П. Дамбра- 
ускас.

ф  К ответу на экзамене го
товится ее однокурсник Вик
тор Болта.

Фото В. М АКОВЕЦКОГО.

Итоги сессии на ТЭФе
Закончился первый семестр 

учебного года. Это был труд
ный семестр. Занятия начались 
поздно — в конце октября, и 
времени на «раскачку» не бы
ло. Порвокурсники испытыва
ли трудности вдвойне: ведь
для них занятия в институте— 
новая форма обучения. Нужно 
было привыкнуть слушать и 
писать лекции, научиться ра
ботать с книгой, выполнить 
большой объем графических, 
расчетных и лабораторных ра
бот.

Сейчас уже можно подве
сти первые итоги. Вот как они 
выглядят на 1— 2 курсах на
шего теплоэнергетического 
факультета.

По предварительным данным 
успеваемость на 1-м курсе 
85 процентов, средний балл — 
3,68. Из 1.081 оценки, полу
ченной студентами на экзаме
нах, 121 — отличная, 379 — хо
роших, 415 — удовлетвори
тельных. В группе 492-2 всего

7 «неудов», в группе 472-1 их 
десять, в группе 492-1 — один
надцать. Физику, математику 
и историю КПСС студенты 
группы 492-2 сдали только на 
положительные оценки. Также 
сдали начертательную геомет
рию и историю партии студен
ты группы 472-1.

Успеваемость по отдельным 
предметам выглядит в целом 
по курсу так: история КПСС— 
93 процента, начертательная
геометрия — 90, химия — 85, 
физика — 82 и математика — 
74 процента.

Только на «отлично» закон
чили сессию первокурсники
С. Бурмистрова, Н. Немченко, 
М. Рыбальченко.

На «хорошо» и «отлично» 
сдали экзамены Н. Бочарнико
ва, Г. Воробьева, Г. Лысенко, 
А. Долганин, А. Вайгульт,
Н. Сургутская, Л. Меренкова, 
Т. Егорова, Л. Казанцева и дру
гие.

В. Белый пришел в институт 
после службы в армии, а 
А. Ржахов по направлению с 
производства. В их зачетках 
только «четверки» и пятерки».

А вот результаты сессии вто
рокурсников. У них успевае
мость по курсу — 90 процен
тов, средний балл — 3,86. В

62 «пятерки», 56 «четверок», 
21 «тройка» и только два «не
уда». Неплохо поработали и 
студенты групп 491-2 и 481-2. 
Среди лучших второкурсников 
— В. Ткаченко, А. Ярмолко, 
В. Галынский, Л. Эрман, Н. 
Яковлева, Л. Околот и другие.

Студенты 1 и 2 курсов пора
ботали, в основном, хорошо. 
Однако, следует назвать тех, 
кто тянет нас назад. Среди 
групп хуже других сдали экза
мены 472-2, 482-1, 482-3, 481-1, 
471-1. Бесславно начали свою 
студенческую жизнь перво
курсники В. Ледовский, Е. Кар
наухова, Н. Буренова, А. Кир- 
бятьев и другие. Из сессии в 
сессию регулярно получают 
«неуды» второкурсники М. 
Бурдыга, Н. Орехова, Т. Та- 
тарчук, В. Зингаева, А. Сержан, 
А. Беляев, В. Ширинкин, В. Зе- 
ленко и другие.

Деканат, анализируя резуль
таты сессии, выясняет причины 
неуспеваемости по предме
там, в группах, и у отдельных 
студентов. Этот анализ позво
лит наметить конкретные меры 
по повышению успеваемости.

В. УЛЬТАН, 
заместитель декана тепло
энергетического факульте
та.группе 491-1 из 141 оценки —

Над чем работают кафедры

Р А С Т Е Т  Э К О Н О М И Ч Е С К А Я  
Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т Ь  И С С Л Е Д О В А Н И Й
Развертыванию научных ис

следований на кафедре авто
мобильных дорог, мостов и 
фундаментов предшествовала 
длительная работа по органи
зации коллектива исследовате
лей, повышению квалификации 
сотрудников и созданию мате
риальной базы. Нельзя ска
зать, что эта работа полно
стью завершена, но плоды ее 
уже видны. Сейчас на кафед
ре шесть кандидатов наук, 
(т; е. половина сотрудников) 
да и остальные упорно ра
ботают над диссертациями. 
Созданная база позволяет раз
вивать начатые ранее серьез
ные исследования" в несколь
ких направлениях: по техноло
гии строительства дорог, изыс
каниям и фундаментостроению 
на просадочных и вечномерз

лых грунтах. Некоторая много- 
темность, как мы считаем, оп- 

'равдана комплексным харак
тером кафедры и стремлени
ем в дальнейшем создавать на 
ее основе ряд полноценных 
кафедр, что необходимо для 
обеспечения учебного процес
са и развития исследований.

В прошедшем году кафедра 
выполнила три госбюджетных 
и девять хоздоговорных тем 
на сумму 60 тысяч рублей. Та
кой объем работ стал возмо
жен благодаря традиционным 
связям кафедры с Главкрас- 
ноярскстроем, строительными 
и производственными органи
зациями Мирного, Норильска, 

(Окончание на 2 стр.).
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Несколько дней назад на за
седании партийного бюро теп 
лоэнергетического ф акульте
та обсуждался вопрос об усп е
ваемости студентов. Особое 
внимание было обращено на 
меры морального и м атериаль
ного воздействия. Новое поло
жение о стипендиях дает ш иро
кие возможности поощ рять от
личников и ударников и нака
зывать* студентов неорганизо
ванны х, уклоняю щ ихся от у с
тановленного распорядка и 
просто лентяев. Их .снимают 
со стипендии, объявляю т вы
говоры, сообщ аю т родителям. 
В р езультате получается, что 
им уделяю т больше внимания, 
чем людям, которые внимания 
действительно заслуж иваю т.

Справедливо ли это? Нам к а
ж ется, нуж но больше р асск а
зы вать о хороших студ ентах .

Какие формы морального по
ощрения можно использовать? 
В газету «Политехник» есть  
рубрика «Студенты  70-х», Под 
ней помещ аю тся рассказы  об 
отличниках учебы, комсомоль
ских акти ви стах. П усть они с 
помощью комитетов ВЛКСМ  
и деканатов появляю тся чаще. 
Надо больше пропагандиро
вать опыт отличников,- показы 
вать методы их труда. Ведь 
способны х-то людей в и нсти
ту те  значительно больше, чем 
тех , что учатся только на 4 и 
5. Надо всячески побуждать, 
развивать стремление учиться  
хорошо.

Почти на каждом ф акультете  
есть  доски почета. Это хорошо. 
Но где доска почета и н сти ту т
ская , где бы были помещены  
портреты наш их ленинских  
стипендиатов. Студенты  хотят  
их знать  в лицо каждого. Об 
этом уже писали на стр ан и 
цах нашей газеты , но меры 
пока не приняты .

Не должны мы забы вать и о 
родителях. Представляете, ка
кая для них будет радость по
лучить весточку о том, что 
их сын или дочь р а сту т  н асто
ящими людьми, что их уваж а
ют и ценят в коллективе! Да
вайте же не скуп иться  на доб
рое слово.

Есть  и другая проблема. С у 
щ ествует категория студентов,

которые, кроме учебы, ни о чем 
знать  не хотят. Они так  упор
но учатся , что, например, мо* 
гут не зам етить, что за окном  
чувствуется  дыхание весны, 
так  суж аю т круг своих и нте
ресов, что ощ ущ ение счастья , 
полноты жизни приходит к ним 
редко-редко. И в группе такие  
не пользую тся особым автори
тетом. Я думаю, что они и с а 
ми себе иногда не рады, но не 
умеют ж ить по-другому. Как-то  
надо помогать и им.

Может бы ть, я не во всем 
прав, тогда вы скаж итесь.

С. Ш ИТИКОВ,
студ ен т 4-го курса тепло
энергетического  ф акульте
та , член партбюро.
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Давайте встретимся!ППНОРМК!
Н О В О С Т Е Й

Защитили 
диссертации

В январе и феврале успеш
но защитили кандидатские дис
сертации следующие препода
ватели нашего института:

В. Е. Авраменко с кафедры 
технологии машиностроения в 
МВТУ им. Баумана защитил 
диссертацию на тему «Иссле
дование процесса электроиск
ровой обработки непрофили- 
рсванным электродом в ма
шиностроении».

A . А . Городилов с кафедры 
полупроводникового и элект
ровакуумного машиностроения 
в Московском институте элект
ровакуумного машиностроения 
защитил работу «Разработка и 
исследование касет для про
цессов плавления в полупро
водниковом производстве».

В институте химической фи
зики (Московская область) ра
боту на тему «Механизм жид
кофазного окисления 2-ме- 
тилбутана» защитила Т. Г. 
Дегтярева с кафедры химии.

В Московском станкоинстру
ментальном институте защити
ла диссертацию на тему «Фо
тоэлектрические методы конт
роля шагорезьбы» С . И. Ивано
ва с 'кафедры информационно
измерительной техники. X. К. 
Шаков с этой же кафедры и 
тоже в Москве защитил дис
сертацию «Разработка и иссле
дование полиориентационного 
метода измерения для опреде
ления стеклосодержания в ор- 
тотропном стеклопластике».

B. Е. Ультан с кафедры выс
шей математики в Рижском 
политехническом институте за
щитил диссертацию на тему «О 
длительной прочности высоко
эластических полимеров».

В. А. Попонникова с кафед
ры физики в Красноярском 
института физики им. Л. В. Ки- 
ренского защитила диссерта
цию на тему «Магнитные свой
ства и самообращение суль
фидов железа».

Поздравляем вас, товарищи, 
с большими успехами в науч
ной деятельности!

В i ,i  б о р ы  

д е к а н о в

Советом института деканом 
вечернего факультета на сле
дующий срок переизбран стар
ший преподаватель Н. Г. Го
лубев. Доцент, кандидат тех
нических наук В. Д . Наделяев 
избран деканом строительного 
факультета. Деканом машино
строительного факультета из
бран доцент, кандидат техни
ческих наук И. И. Горб. В. Э. 
Герстенбергер, доцент, заведу
ющий кафедрой, кандидат тех
нических наук, освобожден от 
должности’ декана по его лич
ной просьбе.

Математический 
л е к т о р и й

При нашем институте для 
учащихся школ города рабо
тает лекторий математических 
знаний, ответственной за кото
рый является старший препо
даватель кафедры высшей ма
тематики Вера Ивановна Бер
линская. Занятия проводятся 
последнюю среду каждого ме
сяца. В лектории с рассказом 
о факультетах и специальностях 
выступают деканы, заведую
щие кафедрами, преподавате
ли. На первом занятии, со
стоявшемся в январе, было 
70 школьников. Следующее 
состоится сегодня, 28 февраля.

М Н О Г О  л и
СТУДЕН ТУ Н А  А О ?

В конце прошлого года «Ком
сомольская правда» откры ла  
новую рубрику «Много ли с ту 
денту надо?». Судя по почто, 
первые ее публикации (12 и 14 
ноября 1972 г., 6, 14 и 28 ян
варя 1973 г.) вызвали большой 
интерес в и н сти тутски х  ауди
ториях. И вот у нас родилась  
идея, осущ ествить которую  мы 
приглаш аем всех студентов, 
каждого из них.

ДОРОГОЙ ДРУГ!
Мы предлагаем провести в 

одном из вузов страны встре
чу журналистов «Комсомоль
ской правды» со студентами. 
Но не совсем обычную встре-

С П О Р Т

У  н ас  в го с т я х  — 
л е н и н г р а д ц ы
Пять дней гостили у нас сту

денты — гимнасты Ленинград
ского политехнического инсти
тута. Они познакомились с на
шей спортивной базой, досто
примечательностями города, 
побывали на Красноярской 
ГЭС.

А на соревнованиях, кото
рые были нами организованы 
на прощание, как в команд
ном, так и в личном первен
стве впереди оказались хозяе
ва. Особенно успешно высту
пили студентка механического 
факультета Нина Трубачева и 
студентка машиностроитель
ного Людмила Воронова, 
третье место выиграла ленин
градка Н. Митюшова.

Следующая встреча гимна
стов состоится в Ленинграде.

В. ИВАНОВ, 
старший преподаватель ка
федры физвоспитания и 
спорта.

чу. На студенческие вопрось. 
ответят работники мини
стерств, известные обществен
ные деятели, руководители 
вузов и предприятий, ученые, 
писатели, артисты, спортсме
ны и... сами студенты. А за
тем мы расскажем об этой 
встрече в газете. Что за вопро
сы и кто на них будет отве
чать, это зависит от тебя лич
но. Напиши нам:

1. Ответы на какие вопросы 
студенческой жизни ты хотел 
бы прочесть в газете!

2. Из чьих уст хотел бы их 
услышать!

В городе Ульяновске недав
но прошло личное первенст
во Российского совета ДСО 
«Буревестник» по боксу среди 
юношей. В них успешно высту
пили и воспитанники секции 
бокса нашего института. Золо
тую медаль чемпиона и цен
ный приз завоевал А. Текерев 
(школа № 82), уверенно выиг-

Встреча пройдет в том го
роде и в том вузе, откуда по
ступят самые интересные за
явки. На нее мы постараемся 
пригласить и студентов из дру- 
I их городов, вопросы которых 
будут включены в программу 
встречи.

Будем очень благодарны, ес
ли наше приглашение перепе
чатают многотиражные газе
ты вузов.

Возможно, со временем та
кие встречи станут традицией. 
Но интересно: кто ее начнет?

(Из «Комсомольской прав
ды» за 24 февраля).

равший четыре боя. Отлично 
провел бой А. Иванов, из этой 
же школы, занявший третье 
место. Призовые места завое
вали также наши В. Козлов и 
В. Коробцов.

В. КУЗЬМИН, 
преподаватель кафедры 
физвоспитания.

Р А С Т Е Т  
ЭКОНОМИЧЕСКАЯ 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

И С С Л Е Д О В А Н И Й
(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

и Якутска, управлением- авто
дороги Красноярск— Новоси
бирск и дорожно-транспорт
ным предприятием в Якутской 
АССР. Работая над совершен
ствованием фундаментов для 
региональных грунтовых усло
вий Красноярского края, со
трудники кафедры оказывали 
помощь во внедрении наибо
лее эффективных в наших ус
ловиях свайных фундаментов 
на крупнейших стройках девя
той пятилетки — Краснояр
ском алюминиевом заводе, 
Абаканском вагоностроитель
ном заводе, Ачинском нефте
перерабатывающем заводе, 
сельскохозяйственных комп- 
плексах. В целом экономиче
ская эффективность научных 
исследований кафедры состав
ляет за год 250 тысяч рублей.
_ Вот несколько примеров ре
ализации результатов научных 
исследований в 1972 году. 
Старший преподаватель Г. Ф . 
Сабинина совместно со сту
дентами 4— 5 курсов проводи
ла исследования возможности 
применения зол— уноса Крас
ноярской ТЭЦ для укрепления 
грунтов дорожных оснований. 
Лабораторные исследования 
показали целесообразность 
такого решения. Совместно с 
управлением дороги Красно
ярск— Новосибирск был пост
роен по новой технологии экс-% 
периментальный участок про
тяжением 8 км. Экономический 
эффект от снижения стоимо
сти материалов составил 75 ты
сяч рублей, повысилась проч
ность и долговечность дорож
ной «одежды».

Старшим преподавателем 
И. А. Пижанковым разработан 
новый метод расчета мостовых 
пространственных конструкций. 
Он применен при расчете гру
зоподъемности мостов на од
ной из дорог Якутской АССР. 
Достигнутый годовой экономи
ческий эффект за счет повы
шения грузоподъемности и 
реализации рекомендаций по 
спрямлению участков трассы 
составил 154 тысячи рублей.

Под руководством кандида
та технических наук Г. И. Куз
нецова сотрудники кафедры 
разработали метод охлажде
ния основания. Конструктивное 
решение принято Главкрасно- 
ярскстроем для опытной про
верки на двух объектах Якут
ской АССР. В 1972 году на
чато строительство этих объек
тов с прогнозным эффектом 
в 160 тысяч рублей. По другим 
темам тоже есть хороший за
дел. Сотрудниками кафедры 
подана заявка на изобретение. 
Подготовлен к изданию сбор
ник трудов кафедры, ведется 
интенсивная работа в НСО.

Кафедра и в дальнейшем 
главное внимание будет уде
лять расширению научных ис
следований, более широкому 
привлечению к ним студентов 
старших курсов и, главное, по
вышению экономической эф
фективности исследований. На 
это нацеливают наш коллек
тив известное постановление 
партии и правительства по выс
шей школе и недавно приня

ты е нами социалистические 
обязательства.

Г. Ш ИШКАНОЬ, 
зав. кафедрой автомобиль
ных дорог, мостов и фун
даментов, доцент, канди
дат технических наук.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Сегодня, 28 февраля, состо

ится очередное занятие обще
ственных корреспондентов при 
редакции газеты «Политехник».

Начало ' в 7 часов вечера, 
аудитория Г-3-02.

Редактор В. Н. СЕКЕРИНА.
Студенты-электротехники сдают нормы ГТО нового комплекса.

Фото В. СЕМ ЕНОВА.

ЕСТЬ ТРАДИЦИЯ ДОБРАЯ

«Энергия-73» начинается
3 нашем институте идет формирование сту

денческих строительных отрядов. Нынче они 
будут дислоцироваться в Красноярске, на остро
ве Щикотан, в Хакасии и Эвенкии.

О работе стройотряда «Энергия» рассказывает 
его командир, студент 3-го курса электротехни
ческого факультета Олег Хизниченко.

Студенческий строительный отряд «Энергия» 
работает на электрификации сел и деревень 
Красноярского края уже 8-й год. За все это вре
мя им освоено около 5 миллионов рублей капи
таловложений. Это значит, что в нашем крае 
появилось около 2000 километров новых, «сту
денческих» линий электропередач.

Отряд «Энергия» формируется на базе элек
тротехнического факультета, который отправляет

* г * «  Ш Ш Н Я Я Р

Третий трудовой.
Ф о тобар ел ьеф  Павла Мисюры.

в него своих лучших студентов, добившихся ус
пехов в учебе, общественной работе, спорте. 
Три года назад наш отряд занимал призовое ме
сто среди всех отрядов «Энергия» по Союзу. 
Это было большим достижением бойцов отряда.

В прошлом году «Энергия» поработала тоже 
хорошо — линий электропередач построено на 
сумму 910 тысяч рублей.

Отряд состоял из четырех линейных отрядов. 
Лучшими оказались Абаканский и Канский, Аба
канский отряд награжден переходящим Красным 
знаменем Красноярского треста Сельэлектро- 
строй и дипломом I степени, Канский — дипло
мом II степени, Красноярский линейный отряд — 
дипломом III степени.

Помимо производственной, у отрядов была 
большая программа по общественно-политиче
ской практике студентов. Действовали лектор
ские группы, куда входили 16 лекторов. За весь 
период они прочитали 38 лекций.

В отряде «Энергия» существует добрая тради
ция: как только сдается линия, в тот же вечер 
для жителей этого села ставится концерт. Тепло 
встречают сельчане наши агитбригады. За лето 
отрядом было поставлено 57 концертов. Большой 
популярностью пользуется агитбригада, которой 
рукозодит Евгений Тюрин. Хорошо организовы
вали выступления и бойцы Канского отряда. На
ши студенты оказывали большую помоащ в 
оформлении наглядной агитации школ.

В достижении высоких результатов нам помо
гало социалистическое соревнование. В нем 
тон задавали такие студенты, как Владимир Ма
монтов, Виалий Палкин, Владимир Горбунов — 
бывшие армейцы. О тех, кто работал в отряде 
впервые, они проявляли заботу, подсказывали 
как: и что лучше делать, помогали им — словом, 
были настоящими стройотрядовцами.

Если называть то ценное, что приобретают 
ребята в ССО , то надо отметить трудовые навы
ки, конкретное изучение техники, умение рабо
тать с людьми и творческое отношение к делу. 
«Энэргия-72» подала три рационализаторских 
предложения, экономический эффект от их вне
дрения составил две тысячи рублей.

Нынче наш отряд снова выезжает на строи
тельство линий электропередач в Красноярском 
крае. Подано уже 300 заявлений студентов. 
С 1 марта мы готовимся к трудной, но интерес
ной работе. «Энергия-73» начинается.

О. ХИЗНИЧЕНКО, 
командир ССО «Энергкя-73», наш корр.

ЗОЛОТАЯ МЕДАЛЬ ЧЕМПИОНА
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